

2.1.2 Program Kerja Kelompok

1. Ikut serta dalam pengemasan UMKM Coksula di KWT Mawar Indah

No.	Kegiatan	Tujuan	Keterangan
1	Mengunjungi UMKM Coksula di KWT Mawar Indah di dusun 6 Sungai Langka	Mengetahui cara pengemasan salah satu UMKM KWT Mawar Indah yakni, Coksula di Sungai Langka	Terlaksana

Tabel 2.2 Pengemasan Coksula KWT Mawar Indah

Kelompok 29 berpartisipasi dalam kegiatan pengemasan produk UMKM Coksula yang dikelola oleh KWT (Kelompok Wanita Tani) Mawar Indah di Dusun 6, Desa Sungai Langka. Kegiatan ini bertujuan untuk mempelajari dan memahami secara langsung proses pengemasan produk lokal Coksula, yang merupakan salah satu produk unggulan dari KWT Mawar Indah.

Anggota kelompok mengunjungi lokasi UMKM tersebut untuk berinteraksi dengan para pengelola, mendapatkan wawasan tentang teknik dan strategi pengemasan yang digunakan, serta turut serta dalam proses pengemasan itu sendiri. Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengetahuan praktis kepada kami, tetapi juga memperkuat hubungan antara mahasiswa dan pelaku usaha lokal, yang pada akhirnya diharapkan dapat mendukung pertumbuhan UMKM di Desa Sungai Langka.



Gambar 2.2 Proses pengemasan Coksula KWT Mawar Indah

2. Sosialisasi murid kelas 5 di SD N 27 Gedong Tataan terhadap Bullying

No.	Kegiatan	Tujuan	Keterangan
1	Sosialisasi murid SD terhadap Bullying	Untuk mengajarkan pada anak-anak berbahaya nya tindak Bullying dan cara mencegahnya	Terlaksana

Tabel 2.3 Sosialisasi Anti Bullying

Kegiatan sosialisasi untuk murid kelas 5 di SD N 27 Gedong Tataan bertujuan mengedukasi siswa mengenai bahaya bullying dan langkah-langkah pencegahannya. Melalui sesi ini, siswa diajarkan tentang dampak negatif dari tindakan bullying serta cara efektif untuk menghindarinya. Kegiatan ini telah berhasil dilaksanakan dan mencapai tujuan utama, yakni meningkatkan pengetahuan siswa tentang isu bullying..



Gambar 2.3 Sosialisasi Anti Bullying

3. Pengecatan Ulang Lapangan Bulutangkis Sungai Langka

No.	Kegiatan	Tujuan	Keterangan
1	Mengecat ulang lapangan bulutangkis sungailangka	Pengecatan dilakukan jelang Lomba Bulutangkis SULA SIMPATIK 2024	Terlaksana

Tabel 2.4 Pengecatan ulang lapangan bulutangkis

Pengecatan ulang lapangan bulutangkis di Sungai Langka dilakukan sebagai persiapan menjelang Lomba Bulutangkis SULA SIMPATIK 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki dan menyegarkan tampilan lapangan, memastikan bahwa fasilitas olahraga siap digunakan untuk acara tersebut. Pengecatan telah berhasil dilaksanakan sesuai rencana..



Gambar 2.4 Kegiatan cat ulang lapangan bulutangkis

4. Pembuatan Struktur Organisasi KWT Mawar Indah

No.	Kegiatan	Tujuan	Keterangan
1	Membuat banner struktur KWT Mawar Indah	Membuat banner struktur KWT Mawar Indah bertujuan untuk memberikan identitas visual yang jelas tentang susunan organisasi dan perannya	Terlaksana

Tabel 2.5 Pembuatan banner struktur

Pada kegiatan ini kami kelompok 29 melakukan pembuatan banner struktur KWT Mawar Indah yang bertujuan untuk memberikan identitas visual yang jelas mengenai susunan organisasi dan peran masing-masing anggota. Banner ini telah berhasil dibuat dan digunakan untuk mempermudah pemahaman struktur organisasi oleh anggota dan



Gambar 2.5 Pembuatan Banner KWT Mawar Indah

5. Sosialisasi pentingnya menjaga lingkungan di SD N 27 Gedong Tataan

No.	Kegiatan	Tujuan	Keterangan
1	Sosialisasi menjadi pahlawan lingkungan	Memberi kesadaran pada murid SD pentingnya menjaga lingkungan	Terlaksana

Tabel 2.6 Sosialisasi menjadi pahlawan lingkungan

Pada kegiatan ini kami kelompok 9 melakukan kegiatan sosialisasi mengenai dampak positif dan negative penggunaan smartphome dan media social pada pelajar. Yang bertujuan untuk memberikan pengetahuan mengenai apa saja dampak positif, dan apa saja hal yang dapat dilakukan dengan smartphome dan media social. Dampak negative dari penggunaan smartphome dan social di kalangan pelajar.



Gambar 2.6 Sosialisasi menjadi pahlawan lingkungan

2.2 Waktu Kegiatan

NO	Hari/Tanggal	Kegiatan
1	Selasa, 30 Februari 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Pelepasan dan pengantaran mahasiswa PKPM2. Berkunjung ke balai desa dan berkenalan dengan Aparat desa
2	Rabu, 31 Februari 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Menyusun Program Kerja kelompok dan desa2. Mengajukan program kerja kelompok dan desa ke kepala desa Sungai Langka (Pak Erwan Sukijo, SP.)3. Kunjungan ke rumah Kepala Dusun 3 yang ada di Desa Sungai Langka
3	Kamis, 01 Agustus 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Melatih anak anak bersama karang taruna guna 17 agustus
4	Jumat, 02 Agustus 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Bersih bersih balai desa2. Pembentukan Panitia Santunan Anak Yatim (KOPAYAPI)3. Silaturahmi dengan ibu-ibu KWT Dusun 3 Sungai Langka
5	Sabtu, 03 Agustus 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Bersih bersih balai desa2. Gladi bersih Santunan Anak Yatim
6	Minggu, 04 Agustus 2024	<ol style="list-style-type: none">1. Turut serta tasyakuran dan santunan yayasan anak yatim